



Diputados piden aumentar presupuesto a Conade

Durante la quinta reunión ordinaria de esta Comisión, la también presidenta del COM explicó que se luchará por el aumento sustancial del presupuesto a la Conade

Guadalupe Arce

La presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, María José Alcalá, aseguró que el presupuesto que se le asignó a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) no es suficiente para impulsar al deporte mexicano.

La exclavadista invitó a los diputados que integran esta Comisión a acompañarla en una “gran batalla” para que se le incremente el recurso al deporte, porque es algo que se debe pelear, en beneficio de México.

Explicó que, pese al incremento que se dio al proyecto del presupuesto para 2023 a la CONADE, al pasar de dos mil 322 millones de pesos a dos mil 524 millones de pesos para el próximo año, no es el correcto, porque no permitirá impulsar el deporte de alto rendimiento, y tampoco su desarrollo y fortalecimiento. Durante la quinta reunión ordinaria de esta Comisión, la también presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM) explicó que se luchará por el aumento sustancial del presupuesto a la Conade, que dirige Ana Gabriela Guevara, con el objetivo de que los atletas cuenten con los recursos necesarios, sobre todo ahora que se están en pleno ciclo olímpico. “No es suficiente este recurso para el deporte (los poco más de dos mil 542 millones de pesos). Por supuesto que estaremos compartiendo los motivos del porqué no veo que este presupuesto sea el correcto que reciba la Conade, y no solamente por el tema del alto rendimiento, sino para su desarrollo, promoción, difusión y fortalecimiento de la cultura física y del deporte”, expuso Alcalá en el encuentro. **M**